

Cientos de restos humanos en Veracruz

Escrito por Comunicado

Viernes 10 de Marzo de 2017 18:18

+ Van 244 cuerpos encontrados en una fosa clandestina VERACRUZ, Ver., 10 de Marzo de 2017.- De agosto de 2016 a la fecha, han hallado 125 fosas clandestinas en Veracruz y en ellas al menos 244 restos humanos, denunció el Colectivo Solecito.

Lucía Díaz, representante del colectivo formado por madres en busca de personas desaparecidas, aseguró que tras analizarse los cuerpos, la medicina forense confirma que la mayoría son gente joven. De lo que se considera una fosa colectiva se han exhumado 240 cuerpos en un sitio conocido como Colinas de Santa Fe. Del sitio se han extraído zapatos, ropa y prendas íntimas y serían de personas en edades de entre 14 y 25 años.

Las autoridades y el propio grupo no cree que hayan terminado con los macabros hallazgos, porque en la inspección apenas se ha avanzado el 40% en la inspección del terreno, que empieza a ser considerado uno de los cementerios clandestinos más grandes de América Latina.

El Registro Nacional de Datos de Personas Extraviadas o Desaparecidas, indica que de 2010 a la fecha ha registrado 722 denuncias de personas desaparecidas en esta entidad, la mayoría en la zona de Veracruz-Boca del Río.